

„Harry, du musst mir aber versprechen, dass du auch ganz vorsichtig bist!“, sagte Cho unsicher. „Aber sicher doch!“, gab er ihr zur Antwort. „Aber Harry! Er ist so lang, und steckt so tief drinnen!“ „Cho, ich pass schon auf“, meinte er zärtlich. „Und jetzt halt still, sonst komm ich nicht ran!“ Cho schloss die Augen. Harry würde das schon machen, er hatte schließlich Erfahrung mit solchen Dingen. „Harry, das tut weh“, sagte Cho mit zittriger Stimme. „Ich bin gleich fertig.“ „Bist du dir sicher, dass es nicht besser gewesen wäre Madam Pomfrey zu fragen, ob sie den Schiefer entfernen kann?“